

Ofrece Sabadell apoyar a Pemex con proveedores

OFERTA. EL BANCO ESPAÑOL OFRECERÁ UN ESQUEMA DE FACTORAJE; LA COYUNTURA DE BAJOS PRECIOS DEL CRUDO ES TEMPORAL, ASEGURA

MARIO ALAVEZ

A unas semanas de haber iniciado operaciones en México y pese al contexto actual de volatilidad en el mercado petrolero, el banco español, Sabadell tiene la mira puesta en Pemex para apoyarla, principalmente, en el pago a sus proveedores.

“Estamos desplegando productos poco a poco para apoyar el factoraje financiero, es decir las facturas que debe pagar Pemex a sus proveedores, cuyos plazos de pago pasaron de 20 días hasta 180 días”, dijo a **24 HORAS** Eduardo Barrera, director de la división de Energía e Infraestructura de la entidad catalana en México.

El factoraje, explicó, consiste en que el banco adelanta el pago a los proveedores de la petrolera y posteriormente ésta liquida la deuda con la entidad financiera.

Sobre el contexto actual, en el que la mezcla

mexicana de petróleo ha perdido 80.5% de su valor en año y medio, el directivo consideró que no se debe dimensionar esta situación ni tampoco la baja en la calificación de Pemex por parte de las calificadoras internacionales de riesgo crediticio Moody's y Standard & Poors.

Sabadell confía en la capacidad de la empresa productiva del Estado y por ello ya busca un acercamiento, dijo el representante del cuarto banco más grande de España que inició formalmente sus operaciones en México en enero pasado, pero que tiene presencia en América desde 1993, particularmente para apoyar al sector empresarial.

La coyuntura petrolera y las bajas en las calificaciones a Pemex son temporales, pues en algún momento los precios se recuperarán y en consecuencia también mejorarán las condiciones financieras de todas las empresas especializadas en hidrocarburos en el mundo, entre ellas Pemex, insistió.



Hay sectores en Pemex que probablemente se van a frenar, como petroquímica o refinación, pero cuando tienes poco dinero tienes que asignarlo a lo que te genera más”

EDUARDO BARRERA
Director de la división de Energía e Infraestructura de Sabadell en México

RECIÉN LLEGADO. El banco español opera en América Latina desde los años 90, desde enero pasado lo hace de manera formal en el país, en donde ve a Pemex como uno de sus posibles clientes.

7 MIL MDD

ADEUDA PEMEX A SUS PROVEEDORES, SEGÚN EL CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL

“La apuesta de Sabadell por el sector es a largo plazo, queremos estar cerca de Pemex y de sus grandes proveedores. Las condiciones actuales del mercado son un ciclo, y tenemos que ser cautelosos y entender a qué transacciones entrar desde un punto de vista de riesgo”,

externó Eduardo Barrera.

Una de las garantías que tiene Pemex para el pago a sus acreedores es la producción petrolera, que aunque mantiene una tendencia a la baja se mantiene como su principal fuente de ingresos, por lo que el riesgo de incumplimiento está bajo control.

El directivo del banco español comentó que también estarán al pendiente de las necesidades de financiamiento en Pemex, especialmente para el sector de Exploración y Producción, áreas que son estratégicas para el desarrollo de la empresa.